



*Coordination des Fédérations
et Associations de Culture
et de Communication*

Témoignages

Alain de La Bretesche

Président de la COFAC de 2012 à 2015

Arrivé à la présidence de la COFAC, dans des conditions peu évidentes à la suite de la démission de mon prédécesseur, je me suis senti un peu perdu dans un univers que finalement je connaissais peu.

Jean Bernard Gins n'a pratiquement pas raté de réunions du Conseil d'Administration alors qu'il aurait pu prendre du champ et m'a apporté son soutien sans failles. Ce que je savais de ses engagements à l'époque glorieuse du développement de tout ce qui tournait autour de l'économie sociale rendait ce soutien précieux.

Sa fidélité à son association d'origine les écomusées, était en particulier exemplaire.

Son départ est pour moi une tristesse.

Pierre-Olivier Laulanné

Président de la COFAC de 2006 à 2009

J'ai été élu à la présidence de la COFAC en 2006 à la suite des mandats de Jean Bernard Gins. J'avais pris le soin de l'inviter à déjeuner en tête à tête pour lui annoncer ma candidature. Il m'a rendu dix fois cette invitation ensuite ! Et après le vote de l'Assemblée Générale, il s'est mis sans rechigner au service du projet de rénovation que je portais avec quelques autres. Il avait gardé un lien indéfectible avec la Fédération des écomusées.

Habitant moi-même près de Niort, capitale française des Mutuelles, il m'avait présenté à plusieurs structures pour les projets de la COFAC. C'est grâce à son entremise que nous avons bénéficié du mécénat du Crédit Coopératif pour mener à bien notre première enquête sur le poids et l'impact des associations culturelles en France.

Il était « old school », avait un caractère bien trempé, mais c'était un plaisir de parler des choses qui nous animaient autour d'une bonne table à laquelle il nous invitait toujours généreusement.